

La fachada de San Marcos, protagonista de los décimos de la Lotería Nacional

La imagen del parador está presente en los décimos del jueves 9 de junio, que ya se pueden comprar en las administraciones de toda España

Vote: 

Resultado:  2 votos

leonoticias.com 03/06/2011

Los décimos de lotería del jueves 9 de junio llevan la imagen de la fachada de San Marcos, uno de los edificios más emblemáticos de León. Los décimos ya están a la venta en las administraciones de toda España.

De esta manera, la ciudad será una vez más la protagonista de la Lotería Nacional.

La publicación de la serie completa ha sido posible gracias a un acuerdo entre Loterías y Apuestas del Estado con la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata.



Imagen de la fachada del Parador.

Vote: 

Resultado:  2 votos